

# E-NEWSLETTER

EDISI DESEMBER 2023

@officialsentulcity | www.sentulcity.co.id



## Sentul City

HOMES • HILLS • MOUNTAINS

# PESTA PENJUUALAN SENTUL CITY

2023

HONDA  
**BRIO**

Promo Spesial, Lucky Dip & Doorprize

**TOTAL MILYARAN RUPIAH**

Pembaca yang terhormat,

Salam hangat kami haturkan serta terima kasih atas kepercayaan Anda kepada Sentul City dan menjadi bagian dari kami.

Kami hadir melalui E-Newsletter edisi bulan Desember 2023, untuk memberikan informasi mengenai progres pembangunan, maupun seputar kegiatan. Kami berharap, E-Newsletter ini dapat bermanfaat bagi Anda. Selamat membaca.





Sentul City  
HOMES · HILLS · MOUNTAINS

OPENING CEREMONY

PESTA  
PENJUALAN



**PESTA PENJUALAN  
SENTUL CITY 2023  
DIHADIRI OLEH  
RATUSAN KONSUMEN**





## Sentul City Gelar Pesta Penjualan Bertabur Hadiah dan Hiburan Meriah

Pada Sabtu, 9 Desember 2023, PT Sentul City Tbk. menggelar Pesta Penjualan 2023 di Sentul International Convention Center (SICC). Ratusan calon konsumen dari berbagai kota turut hadir untuk memeriahkan dan membeli produk hunian yang dikembangkan oleh PT Sentul City Tbk.

Konsumen yang membeli produk hunian PT Sentul City Tbk. berkesempatan mendapatkan *Lucky Dip* berupa potongan harga serta *doorprize* senilai milyaran rupiah.

Salah satu pembeli hunian Parkville, Sentul City, Oey Kian Tjay, dari Jakarta, beruntung mendapatkan hadiah *Grand Prize* berupa satu unit mobil. Keberuntungan ini tak disangka-sangka olehnya.

Selain Oey Kian Tjay, Irwan Bakri, berasal dari Makassar yang

membeli hunian Spring Valley mendapatkan *Lucky Dip* sebesar Rp 50 juta.

Acara Pesta Penjualan ini mencerminkan antusiasme dan minat yang besar dari masyarakat terhadap produk hunian yang dikembangkan oleh PT Sentul City Tbk. di kawasan kota mandiri Sentul City, Bogor.



Oey Kian Tjay (Pemenenang *Doorprize* Honda Brio)



Irwan Bakri (Pemenenang *Lucky Dip* Rp 50 juta rupiah)





”

**Wujud Komitmen  
dalam Pekerjaan  
yang Intensif**

## **Perkembangan Pembangunan Hunian Spring Valley Sentul City Capai 85% di Bulan Desember 2023**

Proyek hunian Spring Valley, Sentul City semakin tampak nyata. Bulan Desember ini menjadi saksi berbagai tahapan finishing yang dilakukan pada beberapa unit yang tengah dipersiapkan.

Detail progres pengerjaan pembangunan tersebut antara lain meliputi penggalian tanah dan boplang untuk hunian Spring Valley I tipe G.



Selain itu dilakukan pemasangan kusen aluminium, pengecatan, serta tahapan finishing dinding pada beberapa unit lainnya di Spring Valley 1, 2, 3, 5, dan 6. Dengan capaian 85% pada bulan ini, hunian Spring Valley di Sentul City semakin mendekati penyelesaian yang diharapkan.





## Proyek Hunian Parkville Sentul City: Tahap Pemasangan Fondasi Dimulai di Parkville 3-9

Perkembangan proyek hunian Parkville, Sentul City terus berlangsung. Tahapan pemasangan kusen aluminium, pemasangan lantai, dan pengecatan telah mencapai tahap *finishing* di Jl. Parkville 1. Di Jl. Parkville 2, pemasangan dinding bata ringan juga telah dilakukan.



Fokus pengerjaan saat ini terpusat pada Jl. Parkville 3, 5, 6, dan 9. Di lokasi ini, pemasangan fondasi sedang giat dilakukan sebagai tahapan awal dalam konstruksi bangunan hunian. Dengan berbagai tahapan progres, proyek pembangunan hunian di kawasan tersebut semakin dekat dalam mewujudkan hunian yang berkualitas bagi para calon penghuni.





## Proyek Centronia Square Melangkah ke Tahap Pemasangan Fondasi

Proyek pengembangan Centronia Square telah memasuki fase krusial dengan dimulainya pengerjaan pengecoran fondasi. Area seluas 30 hektar ini sedang dibangun untuk menjadi kompleks ruko 2 lantai yang menampilkan fasad bangunan modern, menyatu dengan lingkungan alam pegunungan yang memesona.




Pemasangan fondasi ini menjadi langkah pertama yang penting dalam proses konstruksi, menandai awal dari penciptaan fondasi yang solid bagi keseluruhan kompleks.






 Basketball Court

 Multifunction Hall

 Swimming Pool

 Outdoor Fitness

 Badminton Court

 Children's Playground

## Argenia Sport Club Menuju Penyelesaian Pembangunan



Argenia Sport Club, sebuah fasilitas pendukung hunian di kawasan Sentul City, telah menunjukkan kemajuan signifikan dalam proses pembangunannya selama bulan Desember 2023. Pengerjaan gedung serbaguna hampir mencapai 95% tahap penyelesaian, sementara kolam renang mencapai 90% dari keseluruhan pembangunan. Pengerjaan lapangan basket juga telah menunjukkan perkembangan mencapai 60%.

Selain itu, berbagai bangunan pelengkap yang termasuk kafe, toilet, kantor, gym outdoor, dan playground untuk anak-anak, telah mencapai tahap pembangunan sebesar 50%. Progres ini menandakan komitmen untuk menyediakan fasilitas lengkap dan berkualitas bagi para penghuni kawasan.

Selain itu, berbagai bangunan pelengkap yang termasuk kafe, toilet, kantor, gym outdoor, dan playground untuk anak-anak, telah mencapai tahap pembangunan sebesar 50%. Progres ini menandakan komitmen untuk menyediakan fasilitas lengkap dan berkualitas bagi para penghuni kawasan.





**Saffron**

NOBLE

サフラン・ノーブル



## Progres Tahapan Terakhir Proyek Saffron Noble Apartment di Bulan Desember 2023

Saffron Noble Apartment terus mengalami perkembangan dalam pengerjaan pembangunannya menjelang akhir tahun 2023. Proyek ini telah mencapai tahap penyelesaian yang signifikan. Lantai mockup hampir rampung dengan tingkat keberhasilan mencapai 95%. Pengecoran pedestal gondola serta pemasangan baja *crown* di *rooftop* juga tengah dilakukan.



Tidak hanya itu, pengerjaan *Mechanical, Electrical, and Plumbing (MEP)* masih terus berlangsung pada setiap lantai bangunan. Proses instalasi fasad kusen jendela aluminium juga tengah dikerjakan dengan tekun. Keseluruhan progres ini menandakan komitmen untuk menyelesaikan proyek Saffron Noble Apartment dengan presisi dan kualitas tinggi. Diharapkan, apartemen mewah ini akan menjadi ikon baru yang memukau dikelilingi pemandangan kota dengan fasilitas dan desain memikat.

Tidak hanya itu, pengerjaan *Mechanical, Electrical, and Plumbing (MEP)* masih terus berlangsung pada setiap lantai bangunan. Proses instalasi fasad kusen jendela aluminium juga tengah dikerjakan dengan





## SENSASI KULINER BEBEK SEURI

KELEZATAN SAJIAN DALAM  
SUASANA *HOMEY*

Bagi para penggemar makanan bebek, restoran Bebek Seuri adalah tempat yang patut untuk dikunjungi jika Anda berkunjung di Kawasan Sentul City, Bogor. Di sini, Anda dapat menikmati hidangan bebek dengan cita rasa khas yang lezat. Berbagai sajian kuliner khas bebek tersedia untuk dinikmati, siap manjakan lidah Anda dengan kenikmatan cita rasa yang istimewa.

Restoran ini berlokasi di JungleLand Boulevard, Sentul City, Bogor, serta menawarkan lokasi strategis yang berada dekat dengan Taman Bundaran Sentul Nirwana dan Masjid Jami Al Munawaroh Sentul City.

Jadi jika Anda ingin menikmati sajian kuliner bebek yang lezat dan terjangkau dalam suasana yang homey, restoran Bebek Seuri Sentul City ini bisa jadi salah satu tempat tujuan yang tepat, terutama untuk mengisi akhir pekan Anda.

Jam Operasional  
Senin – Kamis: 09.00 – 21.00 WIB  
Jumat: 09.00 – 22.00 WIB  
Sabtu: 08.00 – 22.00 WIB  
Minggu: 08.00 – 21.00 WIB

UNTUK RESERVASI

**0812 1234 3446**

**Yuk Langsung *Follow*  
Media Sosial Kami!**

 @kesentulyuk

 @kesentulyuk

